
 

一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第２回３月定例会） 

◆平成２１年３月１０日（火） 

 

１．◎質問者 萩本 悦子 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

学習指導要領改訂に

伴う移行措置の取り

組みについて 

 

 

⑴ 小中学校の総授業時数はどのくらい増加する

のか。 

⑵ 町教育委員会として整備すべき教材・施設・体

制等についてどのように計画しているか。 

⑶ 平成２３年度の全面実施（中学校において平成

２４年度）に向けての教員研修をどのように実施

したのか、また今後の実施予定はあるのか。 

 

 

教育長 

 

 

２ 

 

 

 

学校支援地域本部事

業について 

 

⑴ 学校支援地域本部事業の取り組みについて尋

ねる。 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

２．◎質問者 堅田 繁 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

不安定雇用者への自

治体としての対応に

ついて 

 

 

 

 

⑴ ハローワーク八幡管内での有効求職者数から、 

 町内における職を求めている人が何人ぐらいい

ると想定しているか。 

⑵ 職を失った住所不安定者が生活保護申請をす

ることは可能か。 

 

 

町 長 

 

 

 

２ 

 

雇用創出の具体化に

ついて 

 

⑴ 急激な経済情勢の変動により、離職を余儀なく

された非正規労働者及び中高年齢者などへの支

援策について。 

⑵ ふるさと雇用再生特別交付金の対象となる事

業は何があるのか。 

 

 

町 長 

 

 

 



 

３．◎質問者 浜岡 峯達 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

 

 

ここ数年、本町におい

て民間アパートの建

設が目覚しいが、その

実態について尋ねる。 

 

⑴ ここ数年、農地（田圃）がアパートに生まれ変

わっている、失われた農地の面積について尋ね

る。 

⑵ 町内いたるところに民間アパートが建設され

ているにも拘らず、人口が停滞しているその理由

は何か尋ねる。 

⑶ 新規アパート入居者の住民登録はどのように

把握されているか。 

 

 

町 長 

 

２ 

 

１００年に一度の大

不況に対して本町は

どのように対応をさ

れているか。 

 

 

⑴ 本町内で派遣切りなどによって失業した方々

の実態調査と救済処置はどのようにされている

か尋ねる。 

⑵ この大不況の波をもろに受けても、駅南整備事

業は粛々と推進するのか。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

４.◎質問者 宮迫 髙志 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

 

 

公共工事の発注、指名

業者の資格審査につ

いて。 

 

 

⑴ 指名回数の格差是正は、なされたのか。 

⑵ 支店(営業所)の実地調査回数、及び調査内容を

尋ねる。 

⑶  建設ｺﾝｻﾙﾀﾝﾄ業者(役務の提供)の指名基準の見 
直しは検討されたのか。 

⑷  総合評価方式による、工事評点作成の進捗につ 
いて。 

 

 町 長 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

学校裏サイト等の被

害、児童(生徒)・保護

者への指導及び教育

について。 

 

 

⑴ 裏サイトの実態調査は実施しているのか。 

⑵ 携帯電話によるイジメの被害はあるのか。 

⑶ イジメメールの対応策は教職員に通知してい

るのか。 

⑷ 保護者に対し上記の対応策を指導しているの

か。 

 

 

 教育長 

  ・ 

 町 長 

 

 


